

参加者募集!

「とうもろこし」親子農作業連続体験・交流 in 紀ノ川農協 (和歌山県)
食べ物が育つ姿を親子で体感してください

今年の親子農作業連続体験ツアーは、とうもろこしの栽培から収穫までの全3回を体験していただく予定です。一株トマトの見学や、若い生産者を中心に交流するお楽しみ企画も考えています。種まきや定植(植え替え)の時期にも産地に行くことで、収穫時だけでは感じきれない、農作物ができるまでを実感できます。今後、ブロッコリーの農作業連続体験も予定しています。

昨年の様子

農作業の日程

※天候により日程が多少変更されることもあります

- 4月13日(土)…とうもろこしの種まき
- 4月27日(土)…とうもろこしの定植
- 7月13日(土)…とうもろこしの収穫

☆農作物が育つ様子を体感するため、すべての回にご参加ください。

バスで行きます。昼食付きです。

☆パルコープが一部費用を負担していますので、参加は組合員さん及びそのご家族でお願いします。(小学1年生以上・大人と一緒にご参加ください)
☆お申し込みは、右記までお電話にて、組合員コード、お電話番号、参加者すべてのお名前をお伝えください。後日詳細の別途資料をお送りします。
☆応募で得た個人情報にはツアーの連絡、産地交流に係る企画案内以外には使用しません。

【問い合わせ・お申し込みはお電話で】
組合員活動事務局 岡田まで
☎06-6242-0904
月～土 9:00～18:00

★パルコープホームページにも掲載しています http://www.palcoop.or.jp/pal_news/information/tour1.html

2012年度「所在不明組合員のみなし自由脱退手続き」についての公告

2013年1月7日
生活協同組合おおさかパルコープ 理事長 梶田 喜代隆

「定款第10条第2項、第3項および第4項、ならびに「所在不明組合員のみなし自由脱退手続きに関する規約」にもとづき、以下のとおりすすめていきます。

(対象組合員) 2012年12月20日時点で、2011年と2012年の2期連続して郵便物(剰余金処分のお知らせ)が返送され、所在が確認できない組合員

(公示場所) 支所、店舗、組合員会館、組合員集会所、福祉センター、本部で掲示、ぱるタイムへの掲載、パルコープホームページ上の電子公告

(公示期間) 2013年1月7日～2月15日まで

(閲覧場所) 支所、店舗、福祉センター、組合員会館、本部

(閲覧期間) 2013年1月7日～2月15日まで

(閲覧内容) 対象組合員の組合員コード、組合員氏名

(閲覧資格) 以下の条件を満たす場合にのみ閲覧が可能です。組合員本人および組合員と同一世帯に属する者であることが確認できた場合

(閲覧方法) 閲覧希望者は、各事業所で「閲覧希望者名簿」に記入し、本人および組合員であることを証明するものを提示して下さい。閲覧にあたり、対象組合員名簿の転記およびコピーはできないものとします。

(閲覧後の処理) 本公示期間終了後、所在が確認できなかった組合員については、「みなし自由脱退者」とみなし、生活協同組合おおさかパルコープ定款第10条第2項による「みなし自由脱退手続き」を理事会の承認により行います。

その手続きの結果については総代会で報告します。

(みなし自由脱退処理後の対応) みなし自由脱退処理後であっても、当該組合員本人からの申し出があれば、組合員としての権利は復活し、出資金は2013年3月20日時点の残高で組合員名簿に登録することとします。

理事会報告 2012年度 第6回 11月9日

(単位:千円)

事業概況	10月 度			累計(4月～10月)		
	実績	計画比 %	前年比 %	実績	計画比 %	前年比 %
供給高	3,928,705	96.8	95.5	29,016,250	99.2	101.7
供給剰余金	997,776	96.0	93.9	7,306,206	99.2	100.6
福祉剰余金	2,193	124.8	74.6	21,270	113.4	97.5
事業総剰余金	1,097,306	96.5	94.1	8,021,186	99.3	100.5
事業経費	1,072,095	96.3	98.2	7,606,294	98.2	101.1
事業剰余金	25,210	106.0	34.3	414,891	124.7	91.9
経常剰余金	30,868	94.7	37.8	459,065	118.1	92.4

おもに討議、確認した内容

- 共同購入の供給高は計画比96.3%、前年比94.6%でした。利用人数が計画比99.5%、世帯利用高が計画比97.4%にとどまったことが計画を下回った要因です。店舗の供給高は計画比98.9%、前年比100.1%でした。来店1人あたりの利用高は前年比100.1%、来店人数は前年比100.0%でした。
- 第1回総代懇談会のまとめを確認しました
- 他団体からの要請およびくらしのとりくみについて
- 被災地応援活動と今後のすすめかた

岩手ふれあいボランティア 9月・10月



被災地に行くということでは、出発前はかなり緊張していましたが、皆さんの温かいハートを受けて、私の紙芝居もいつもよりうまく(?)できたような気がしました。震災時のことをいろいろ話して下さった方、元気いっしょの子も、さんたちと、ちよつとしたやりとりも心の中に残っています。(10月大東市・高井さん)



「本場のたこ焼きはおいしいし、来れなかった人に12パックもお土産買ったよ」と言っている人がいました。また、「紙芝居は久しぶり。楽しかった、ありがとう」と感謝の言葉をいただきました。元気ができました。南京玉すだれ、手品の方たちとも知り合い、協力しあって楽しかったです。(10月大東市・局さん)

9月29～30日のボランティアには21名の組合員さん、10月13～14日は5名の組合員さんが参加されました。感想文の抜粋を掲載します。(写真は1ページにも)

たこ焼きの準備



生協まつりでは、私たちがのコーラスに拍手やあたたかい拍手をいただき、また一緒に声を合わせて歌ってください。胸が熱くなりました。たこ焼き体験コーナーでは「生まれて初めて自分で焼くんです」という地元の方と一緒にたこ焼き作りができて楽しいひとときでした。(9月旭区・境合さん)



いわて生協の組合員さんの試食作りの様子

まつりの試食準備で忙しく動き回るいわて生協の組合員さんたち。場所は違っても感じました。昼食に用意してくださった豚汁のおいしかったです。こと!岩手も大阪も心意気は同じ。「生協ってすごいな」と思い、だからこそ全国の生協の一つになって支援ができるのだと思いました。(9月旭区・井上さん)

遠野通信

NO.26 被災者に寄り添い、絆をつなげる支援活動を

震災から2度目の冬を過ぎず被災地では、亡くなった方々への供養に…と、復興に向けて懸命に生きておられる姿があります。

ボランティアバスでお手伝いしてきた上長部地区の「公民館」の竣工式が先日おこなわれました。100人近い村の方々が集り、地元の気仙杉を使った「地域の寄り合い場」が再建できたことを喜びあう場となりました。地元区長さんからは「人は歩いて手を動かせば、何かができる」と、この2年近く復興への道をボランティアと共に歩んできた手ごたえが話されました。

2013年も、地元の方々の「また来て下さいね」の気持ちに、パルコープの組合員さんと一緒に応えられる年でありたいと思います。

(NPO遠野まごころネットに常駐するパルコープボランティア事務局・林さんより)

遠野まごころネットのホームページは <http://tonomagokoro.net/>



生協まつりでは、大人から子どもまで、みんなを見てもらえてよかったです。「割れた」と半泣きで来るお子さんも、「孫のがほしい」とか「自分ががかりたい」と他ブーッのボランティアの方まで来てくださり、喜んでもらえた事に「来てよかった」と思いました。またイベントがあったら参加したいです。(9月平野区・井上さん)

「サンタクリスマス募金」へのご協力ありがとうございました ひきつづき「遠野まごころネット募金」にご協力をお願いします

- 個人(100円単位)をご記入ください
「まごころネット募金」提出用注文書「カンパ欄」1416番で
- 店舗・組合員会館では、募金箱を設置しています。
 - 郵便振替は、口座番号00900-2-14876
- 〈加入者名〉生活協同組合 おおさかパルコープ
※通信欄に、必ず「遠野まごころネット募金」と明記ください。手数料は各自ご負担をお願いします。

※年末の組合員さんのボランティアバス(クリスマス・年末の炊き出し)の活動と「サンタクリスマス募金」の報告は74号でお知らせ予定。